

Barreda: 'Los intereses que tiene Castilla-La Mancha son los del sentido común'

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



REDACCIÓN El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, se preguntó ayer por qué "no va a ser posible" que el PP apoye la inclusión de una reserva estratégica de 6.000 hm³ en el Estatuto de Castilla-La Mancha si respaldó algo similar en el de Aragón. Durante una visita a varias localidades de Ciudad Real, el dirigente socialista insistió en que la reserva que ha propuesto, que pondría fin al Tajo-Segura, "no es una excepción, sino una fórmula ya aprobada en el Estatuto de de Aragón y apoyada por todos". Barreda mostró su deseo de que finalmente prevalezcan los intereses de los manchegos, que, a su juicio, son los del "sentido común".

Por otra parte, la número dos del PP, María Dolores de Cospedal, en declaraciones a Onda Cero, aseguró ayer que "llevamos mucho tiempo trabajando" en el Estatuto de Castilla-La Mancha -comunidad de la que es senadora y responsable del PP- y prefirió mantener "discreción y prudencia" por lo que eludió comentar qué relación mantiene con la Comunidad.